

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 684
24 de noviembre de 2016

**Doctorantes presentaron exposiciones académicas
a la comisión de la U. de Salamanca**

Se inauguró la I Jornada sobre Estado de Derecho y Gobernanza Global, organizada por docentes de la carrera de Derecho de la facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales. En el marco de esta Jornada, los docentes de la facultad que cursan su programa de doctorado presentaron exposiciones en distintas temáticas que fueron evaluadas por los representantes de la Universidad de Salamanca, institución con la que se mantiene un convenio interinstitucional desde hace tres años.

El doctor Fernando Sempértegui, rector de esta institución, recibió a los profesores españoles quienes evaluaron las presentaciones de los doctorantes centralinos. "La Universidad Central, en los últimos años ha construido relaciones con universidades de alta jerarquía ubicadas en Europa, Estados Unidos y América Latina para fortalecer el colectivo académico", aseguró.

Para las exposiciones, se instalaron cinco mesas con distintas temáticas en: Estado de Derecho y alternativas procesales penales, Economía, Derecho y Política, Derecho Penal y grupos de atención prioritaria, Sistema político y política exterior, Políticas Públicas y Estado de Derecho, con enfoque en los campos jurídico, económico y sociológico.

Nicolás Rodríguez, coordinador de docentes de la Universidad de Salamanca, hizo hincapié en el esfuerzo y compromiso que los doctorantes de la Universidad Central aplican en el momento de trabajar en sus investigaciones. "Esperamos que hasta el 2018 se cumpla el objetivo que se ha marcado la Universidad", dijo Rodríguez al referirse a los 27 docentes que actualmente realizan su doctorado en la universidad española. **J.G.**

